

El Telégrafo | **Noticia**

Buscar

- [PORTADA](#)
- [PÁGINA DOS](#)
- [ZONA CIUDADANA](#)
- [DIVERSIDAD](#)
- [ECONOMÍA SOLIDARIA](#)
- [OPINIÓN](#)
- [RETRATO](#)
- [MULTIMEDIA](#)
- [SÉPTIMO DÍA](#)

[Tema del día](#) [Provincias](#) [Sociedad](#) [Cultura](#)
[Macroeconomía](#) [Quito Metropolitano](#) [Educación](#) [Salud](#) [Ecología](#) [Visualidad](#) [Cinefilia](#) [Demo](#)
[Actualidad](#) [Guayaquil Metrópoli](#) [Tecnología](#) [Turismo](#) [Textualidad](#) [Tablado](#)
[Mundo](#) [Policiales](#) [Deportes](#) [Espectáculo](#)

GUAYAQUIL METRÓPOLI

[ver todo el directorio](#)

[PORTADA](#) / [Guayaquil Metrópoli](#)

Tomada de la edición impresa del 28 de septiembre del 2009

[Imprimir](#) [Enviar a un amigo](#)

Rayos del Sol no restaron energía a los ciclistas

FOTO: CORTESÍA

El recorrido partió desde la Plaza Rodolfo Baquerizo hasta el parque Viernes Santo.

El ciclopaseo fue organizado por el Club Ecuador Aventura y duró desde las 09:00 hasta el mediodía.

Aunque la radiación solar de ayer registró su máxima incidencia, según la Agencia Espacial Civil Ecuatoriana (EXA), esto no afectó el ánimo de los 40 ciclistas que participaron ayer en un recorrido que se cumplió desde la Plaza Rodolfo Baquerizo (Tungurahua y 9 de Octubre) hasta el parque Viernes Santo, en el sur de la ciudad.

El ciclopaseo fue organizado por el Club Ecuador Aventura y duró desde las 09:00 hasta el mediodía.

Según su director, Luis Sánchez, el objetivo fue incentivar el redescubrimiento de la ciudad y sus atractivos turísticos. Además, comprometer a los ciclistas a contribuir en la reducción del calentamiento global. "Hay que dejar el sedentarismo, caminar más o usar bicicletas para transportarnos", dijo.

El recorrido avanzó por las calles Tungurahua, 25 de Julio y finalizó en el parque Viernes Santo,

donde se dictaron charlas de concienciación ambiental y cuidados ante los rayos solares.

Allí estuvo Guillermo Quirombay, de 58 años, quien también fue instruido sobre la importancia del uso del bloqueador solar para contrarrestar los efectos de los rayos ultravioleta. De acuerdo a EXA, a las 12:10 de ayer, como un fenómeno que se produce dos veces por año, los rayos del Sol fueron más fuertes y dañinos a la salud.

Según Sánchez, como parte de un proyecto con el Cabildo, se harán ciclopaseos cada domingo. El próximo partirá desde el parque Centenario hasta Pascuales.

Bessy Granja Barriga

bgranja@telegrafo.com.ec

Reportera

Denuncias



PDF

[Descargar GRATIS Edición Impresa en PDF](#)